

**G. Humberto Mata**

Cuenca, a 7 de Diciembre de 1938.

Sr. Dn.  
SERAFIN J. GARCIA,  
Montevideo.

C  
U  
E  
N  
C  
AE  
C  
U  
A  
D  
O  
R

S. A.

Nuy leal Compañero:

Gracias por su carta que me llega, aunque tardía, pero llena de afecto y de retribución amistosa.

Me alegra el que se haya dado gira por Buenos Aires y otras ciudades. Hace bien. Al poder es necesario darse al oreo. Ojalá nos dé el gusto de leer sus impresiones y sus apuntes respecto de aquel maravillosos y envidiable viajecito.

No tiene nada que agradecerme por mi crítica a sus buenos libros. Vaya en ella solamente mi lealtad y mi palabra de hombre sin reveses.

Me place que le hayan gustado mis pobres versos que los desenterré unicamente en mérito de amistad y a que conozca una labor antigua. No sé si reuniré en libro los poemas de aquella fecha, que es 1929! A veces la esencia de esos versos me llena, me invade. Pero juzgo que es nada más que un perfume de nostalgia, de un tiempo en que se dió vida a palabras que estaban flotando en el cerebro de uno. El tiempo definirá, compañero.

Me dice que ha publicado los versos que le mandé. Ojalá quiera enviarme los periódicos en los que sacara Ud. Se lo agradecería infinito.

Simultáneamente con sus pensamientos envié mi libro "TUMULTO DE HO IZONTES", incautado por unos payasos que nos gobernaron... Ojalá lo haya recibido ya. Fué el 31 de octubre pasado. Y a este tiempo debe estar en su poder.

Contesto de inmediato su carta de 11 de Noviembre. Per eso no sé si me llegará su libro que, desde hoy siendo es formidable, y que presumo me vendrá. Siempre los impresos se retardan, aunque vengan certificados, como espero lo habrá hecho. Y le avisaré así como esté en mi poder.

Respecto de Icaza, Jorge, le escribiré largamente. Porque hay mucho en que cortar, y rectificar acerca de aquel nuestro suertudo novelista. Ofrezco carta especial dentro de esta semana.

Van dos poemas, de diversa índole. Quisiera que 1.492! lo haga publicar especialmente. Intento que se difunda, porque me agrada. No sé su juicio. Y espero me lo diga. El otro, poema es un juguete... pero que creo sí vale algo. Hábleme de ellos, compañero.

Un abrazo completamente fraterno,